

Pater Dresselhaus feiert sein 50-jähriges Priesterjubiläum

Sein 50-jähriges Priesterjubiläum feierte Pater Josef Dresselhaus vom Orden der Afrikamissionare in Kaunitz (Kreis Gütersloh). Vier Mitglieder des Treffpunkts Malawi gratulierten Pater Dresselhaus zu diesem besonderen Jubiläum an Fronleichnam (10.6.). Auch der hierfür nach Deutschland gereiste Bischof Zuza, der der malawischen Diözese Mzuzu vorsteht, freute sich Pater Dresselhaus gratulieren zu können.

Mit dem fast 90-jährigen Pater verbindet den Treffpunkt Malawi die Begeisterung für Malawi. 37 Jahre wirkte Dresselhaus als Missionar in dem afrikanischen Land. Seit 1991 lebt er in Hörstel (Kreis Steinfurt). An seinen Erinnerungen an diese spannende Zeit ließ er die Mitglieder des Treffpunkts teilhaben, indem er für ein ausführliches Interview zur Verfügung stand. Der Gesprächsinhalt wurde in einem Heft festgehalten.

[Hier zum Herunterladen](#)

Wer sich für das Heft in gedruckter Form interessiert, kann eine [E-Mail](#) schicken. Gegen eine [Spende von 6,00 Euro plus 1,50 Euro](#) für Porto und Verpackung wird das Heft zugesandt. Die [Spende von 6,00 Euro](#) kommt – auch auf Wunsch von Pater Dresselhaus – der Entwicklungshilfearbeit, die der Treffpunkt Malawi leistet, zu Gute.



Sandra Wilde, Rainer Hackenfort und Thomas Schmiemann vom Treffpunkt Malawi übergeben Pater Dresselhaus zum 50-jährigen Priesterjubiläum ein Album mit Fotos, die der Treffpunkt bei seinen Reisen nach Malawi gemacht hat. (Foto: Jürgen Keuter)



Pater Dresselhaus (2. v. l.) und Bischof Zuzi (l.) feiern zusammen mit der Gemeinde und mit Gästen in Kaunitz die hl. Messe. (Foto: Sandra Wilde)



Ein Wiedersehen nach vier Jahren: Im Jahr 2000 besuchten diese Mitglieder Bischof Zuzi in seiner Diözese Mzuzu, Malawi.